



FORMACIÓN DE BRIGADAS DE EMERGENCIAS QUÍMICAS

.....POR VICTORIA NAVARRETE.....

El pasado 9 de diciembre se formalizó la “Brigada de Emergencias Químicas” del Laboratorio de Ingeniería Ambiental en un evento presidido por el maestro César Orlando Flores Sánchez, Director de Protección Civil de la UNAM, el maestro Eduardo Marambio Dennet, de la Facultad de Química, UNAM, la Dra. Rosario Iturbe Argüelles, Coordinadora de Ingeniería Ambiental del IIUNAM, el M.I. Victor Franco Subdirector de Hidráulica y Ambiental, quien fungió como representante del Director del Instituto. En esta ocasión se mencionaron los logros alcanzados, destacando entre otras actividades la capacitación teórica-práctica que tuvieron los

integrantes durante un año para atender los posibles incidentes que se presenten y los resultados que con ello alcanzaron.

La Brigada de Voluntarios de Emergencias Químicas es un grupo integrado por tres becarios (2 de la Facultad de Química), un administrativo y 10 académicos, que responden a las necesidades del laboratorio, quienes actuarán ante un agente perturbador, como sismo, incendio, rescate, y accidentes químicos y biológicos, teniendo como características principales (aparte de la capacitación especializada) el trabajo en equipo, la iniciativa, el compañerismo y el compromiso con los objetivos establecidos.

La capacitación es permanente y este año se cuenta con un programa importante e interesante para los integrantes. Las puertas están abiertas a aquellos que deseen formar parte de estas brigadas o bien para quienes estén interesados en ampliar sus conocimientos sobre seguridad, con el fin de ayudar a prevenir incidentes y con ello a mejorar nuestro entorno. Hacemos una atenta invitación a toda la comunidad para que participen en este proyecto. (Mayores informes con Victoria Navarrete, Edificio No. 5, planta baja, extensión 3673). 🚒

Más información con la Dra. Rosario Iturbe dentro de la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx

